

SÃO PAULO, BRASIL

4.4. ESTRATEGIA ESPACIAL Y PROYECTO URBANO

La medida Paulista recoge edificios de gran escala vertical, lo que hace que la vista se haga pensada para los peatones y no se disfrute del contrario de atento en una ciudad. Por otro lado, exceptuando las salidas de este, dentro están como parte de estos verdes (paseos para el público urbanizado actualmente). En ellos, se plantean la implementación de nuevos tipos verdes seguras (toldos y asientos) repartiendo las áreas de uso de la ciudad (caso se hace la construcción de estos espacios) y trasladando los usos de los edificios destinados por otros que pasan al espacio. Para el diseño de estos se parte de la referencia del Parque Ibirapuera. Igualmente, tiene al Museo de Arte.

Los pocos edificios implantados contrastan la urbana pista vía con otros. Se compone de plantas en distros alturas para incentivar la vida comunitaria vertical.

La evolución del edificio se compone de una capa de vidrio que justifica la vista al exterior. De esta manera está trabajada con los otros edificios.

En planta baja se da un espacio común abierto para que la vegetación (exclusiva en la arquitectura) protagonice la vista.

